

Satgas Pamtas RI - Malaysia Yonarhanud 8/MBC terima Kunjungan dari Tim Wasev Ster Mabes TNI

Journalis - NUNUKAN.UPDATE.CO.ID

Nov 22, 2023 - 18:07



Nunukan,-Satgas Pamtas RI - Malaysia Batalyon Arhanud 8/MBC menerima Kunjungan Tim Pengawas Evaluasi Staf Mabes TNI di Kotis Satgas Pamtas, Kabupaten Nunukan. Senin (20/11/23)

Kunjungan ini untuk melaksanakan pengawasan dan evaluasi kegiatan pembinaan teritorial (Binter)

Kegiatan diawali dengan paparan Dansatgas Pamtas RI - Malaysia Batalyon Arhanud 8/MBC Letkol Arh Iwan Hermaya S.I.P.,M.I.P. tentang situasi dan kondisi aktual daerah operasi serta kegiatan teritorial yang telah dan akan dilaksanakan selama melaksanakan tugas pengamanan perbatasan baik fisik maupun non fisik, juga sasaran dan pencapaiannya.

Dalam sambutan Aster Panglima TNI Mayor Jenderal TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H yang dibacakan oleh Ketua Tim Wasev Ster Mabes TNI Kolonel Kav. Sugi Mulyanto menyampaikan harapan dari komando atas agar kegiatan teritorial yang dilaksanakan oleh Satgas dapat berkontribusi dalam membantu mengatasi kesulitan masyarakat.



"Harus dipedomani oleh Satgas, bahwasanya dalam melaksanakan kegiatan teritorial harus tetap memperhatikan faktor keamanan, baik personil maupun materiil,"ungkapnya

Beberapa penekanan yang disampaikan Ketua Tim adalah: lakukan koordinasi dengan Satkowil, kembangkan inovasi dan kreatifitas, manfaatkan potensi dan lakukan kerjasama dengan instansi/lembaga lain, serta tertib administrasi.

Perlu diketahui, kegiatan tersebut berjalan selama dua hari tepatnya mulai tanggal 20 sampai 21 November 2023.

Pada hari selasa tanggal 21 November 2023 Tim Wasev melaksanakan peninjauan kegiatan karya bakti disepanjang parit jalan tanjung harapan serta sosialisasi kesehatan kepada siswa sekolah yayasan SMK Nurul Iman yang berada di wilayah Pos Tanjung Aru Satgas Pamtas.



Kunjungan yang dilakukan oleh tim Wasev itu, dilakukan dengan tujuan agar bisa mensukseskan semua program yang saat ini digagas oleh Satgas Pamantas Yonarhanud 8/MBC.PenArh8